

令和6年度 桜窓祭

8月30日（金）と31日（土）の2日間、桜窓祭（文化祭）が開催されました。当日は天気の悪い中でしたが、多くの方々にご来場いただきました。

今年のテーマは、2年2組の工藤暁太郎さんが提案した『絢爛～個性溢れる瞬間の連続を～』でした。各クラスはテーマに合った企画を考案し、趣向を凝らした素晴らしい企画を展開しました。

また、ステージ発表では書道部のパフォーマンスや演劇部の劇など、文化部の多彩な発表が行われました。さらに、全国大会に出場した新体操部の演技や少林寺拳法の演武もあり、会場は大いに盛り上がりました。

生徒たちにとって、思い出に残る素晴らしい桜窓祭となりました。そして、来場者の皆様が楽しんでいる様子に、生徒たちも喜んでいました。心から感謝を申し上げます。



開会式

ステージ発表



放送部



少林寺拳法



自然科学部



書道部



スネアドラム



クラシックギター部



音楽選択生



音楽部



演劇部



吹奏楽部



新体操部

一般公開（その1）



商業科 販売実習



写真部



美術部



家庭クラブ



総合的な探究の時間展示



書道選択生



修学旅行レポート



ホームプロジェクト



フードデザイン

一般公開（その1）



食物部 販売

茶道部



ファミリーマーケット販売

駐車場係



P T A企画



図書委員会

食堂

校内の様子

